



El match Cuba-Europa formó parte de la gira de preparación que sostienen un grupo de boxeadores cubanos de cara al inminente Torneo Nacional Playa Girón en Cuba y la octava edición de la Serie Mundial de Boxeo, que comenzará en enero. Foto: Prensa Latina.

Muy lejos de su real valía competitiva, los cubanos [Arlen López](#) (GTM, 80 kg) y Fernando Arzola (SCU, +92 kg) cayeron hoy por votación unánime en la Noche de Campeones de la Asociación Internacional de Boxeo (IBA), disputada en el principado de Mónaco.

Arlen López, doble monarca olímpico, estuvo muy lejos de su mejor forma frente a Gradus Kraus (Países Bajos), subcampeón europeo sub 22 años en 2022, quien pegó más y mejor durante los cuatro asaltos finales.

Según se apreció en el vídeo en directo del sitio web de la IBA, Arlen

tuvo un buen primer round con varias llegadas al cuerpo de Kraus.

Pero luego no mostró su acostumbrada efectividad con el jab de derecha y sus cruzados de zurda, y fue superado inobjetablemente por el mejor golpeo del rival.

En el duelo de la pasada semana ante la escuadra nacional de Francia, Arlen había vencido 3-0 a Raphael Monny.

Mientras, el subcampeón mundial Arzola mostró muy poco de sus atributos y fue superado por el zurdo croata Marko Milun, bronce europeo 2019, quien llegó a su rostro en reiteradas ocasiones.

Arzola, superior en alcance y estatura, se vio lento en sus desplazamientos y su jab de derecha no pudo mantener en distancia al croata, que tiró de todo y por todos los ángulos posibles.

En el tercer asalto, hubo un primer conteo de protección para el joven santiaguero tras recibir un swing de derecha a la cara.

Y en el cuarto, Milun lo sorprendió con un recto de zurda al mentón, que le valió la segunda cuenta del árbitro. Arzola había caído 3-0 contra el mastodonte Djamil Aboudou en el match bilateral contra los galos.

(Con información de [ACN](#))